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令和２年度碧南市心身障害者福祉センター指定管理者審査委員会 会議録 

 

１ 日時 

令和２年７月３１日（金）午前９時３０分から午前１０時７分まで 

２ 場所 

碧南市役所２階 談話室２・３ 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席委員 

碧南市副市長 金沢 宏治（委員長） 

東海税理士会刈谷支部副支部長 伴野 義雄 

碧南市身体障害者福祉協会代表 鈴木 たか子 

碧南市手をつなぐ育成会代表 牧野 昭彦 

民生委員児童委員協議会代表 高須 康治 

市民代表（一般公募） 坂部 泰 

碧南市総務部経営企画課長 生田 和重 

(2) 欠席委員 

旧心身障害児者を守る会会長 小林 明子 

(3) 事務局職員 

福祉こども部長 杉浦 秀司 

福祉課長 杉浦 浩二 

福祉課社会福祉係長 河原 睦 

福祉課社会福祉係主事 澤田 直也 

(4) 指定管理者 

碧南市社会福祉協議会 局長 山田 正教 

碧南市社会福祉協議会 管理課長補佐 石川 広也 

碧南市心身障害者福祉センター 中山 修 

４ 傍聴者 

０名 

５ 議題 

(1) 令和元年度管理状況及び利用状況について 
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(2) 令和元年度収支決算状況について 

(3) 令和２年度事業計画について 

(4) 令和２年度収支予算について 

(5) その他 

６ 議事の要旨 

(1) あいさつ（金沢委員長） 

(2) 議題 

ア (1)令和元年度管理状況及び利用状況について及び(2)令和元年度収支決算状況に

ついて指定管理者が会議資料に基づき、議題(1)及び(2)を相互の関連があるため一

括して説明した。その後、審議した結果、承認された。 

＜主な意見・質疑＞ 

【委員】 

居場所提供事業の令和元年度実績として「ころころ」が延べ６２６人、「ほっと

まんま・カフェ」が１２４人とのことであったが、これは当初の予定などと比べ多

いのか少ないのか、どのように捉えているか。 

【指定管理者】 

事業利用予定者数などは設定していないが、「ころころ」は前年度延べ５８１人、

「ほっとまんま・カフェ」は前年度５３人であったため、ともに事業実績は伸びて

きていると捉えている。 

【委員】 

ご意見箱による意見はなかったとのことだが、適正な意見聴取のため、新たな意

見聴取の方法などは検討しているか。 

【事務局】 

現在は管内設置のご意見箱での聴取しか行ってきていない。今後に向けて検討課

題としたい。 

【委員】 

談話室の利用について、福祉課の事業展開に伴い、一般開放を行わなくなったと

のことであったが、前年度利用のあった１００件程度の利用の代替の場の提供など

の対応は検討しているか。 

【事務局】 
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視聴覚室等の利用によって対応できていると考えている。 

 イ (3)令和２年度事業計画について及び(4)令和２年度収支予算について指定管理者

が会議資料に基づき、議題(3)及び(4)を相互の関連があるため一括して説明した。

その後、審議した結果、承認された。 

＜主な意見・質疑＞ 

【委員】 

障害者デイサービス事業について、前年度との違いはあるか。 

【指定管理者】 

参加希望者が少なくなった彩墨画教室の実施を前年度をもって終了とした。 

【委員】 

新型コロナウイルス感染対策として行っていることはあるか。 

【指定管理者】 

社会参加促進事業のうち、障害者レクリエーション事業、心身障害児者生活体験

事業及び障害者ふれあいスポーツ大会については、既に中止を決定した。また障害

者デイサービス事業については、市の公民館等との方針に沿って、３密対策を取り、

利用者への手洗い・手指消毒の励行、体温確認を行っている。貸館事業においても

上記の励行とともに、利用者名簿を作成し利用していただいている。 

【委員】 

現在は新型コロナウイルスの影響もあると思うが、各種障害者デイサービス事業

の利用者が身体障害者福祉協会の会員が主となっており、利用者が増えていってい

ない。最近は、各家庭でも余暇を楽しむことも十分できるとは思うが、より多くの

方に障害者デイサービス事業の存在も知っていただき、参加者が増えていくといい

と思う。 

【委員】 

障害者デイサービス事業のいきいきリハビリテーション事業における作業療法士

や理学療法士は、どのように選任し事業実施を依頼しているか。公募等は行ってい

るか。 

【指定管理者】 

市内の各専門家に直接依頼し実施している。事業開始当時は依頼先が乏しかった

こともあり、募集形式では事業実施が難しかったため直接依頼の形式になっている。
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今後の検討課題としたい。 

【委員】 

障害者デイサービス事業の参加予定人数はどのように設定しているか。この人数

が参加可能な上限人数となっているのか。 

【指定管理者】 

前年度の事業実施状況に基づいた予定数を記載している。この人数以上の参加も

可能です。 

 

ウ (5)その他議題、連絡事項等なし。 

 


